

# Wie Kottan-Polizist Suhrada mit Tapeten-Hemden Karriere machte

Er ist ein bunter Vogel, trägt gern (Kurzarm-)Holzhackerhemden – und auch sonst ist **Franz Suhrada** (65) eher nicht als Style-Ikone bekannt, aber was soll's?

Mode- und Style-Expertin **Martina Reuter** traf die „Kottan ermittelt“-Legende trotzdem zum Fashion-Talk und staunte. Suhrada ist echt ein Publikumsmagnet.

„Ja, ich werde sehr oft erkannt, ich schaue eben immer gleich aus. Das liegt an meiner Frisur, blond, jetzt etwas mehr grau, und meinen Locken. Die sind mein Markenzeichen,“ lacht er und erinnert sich an „Tohuwabo-hu“. „Unvergesslich. Meine

Hemden wurden immer passend zur Tapete geschneidert, nicht aus Stoff, sondern aus der Tapete.“ Der Spruch „Und aus“ wurde sein Markenzeichen. Erfunden, weil er nach der vierten Probe keine Lust mehr hatte, zu üben. Und aus 



Franz Suhrada und  
Martina Reuter